

## Migrantes cubanos en Costa Rica trabajan como voluntarios en obras comunitarias

Escrito por Indicado en la materia  
Domingo, 13 de Diciembre de 2015 13:34 -

---

Un grupo de 27 migrantes cubanos participaron en actividades de voluntariado en la comunidad de Brasilito en Guanacaste, en agradecimiento por el trato recibido por los costarricenses.

Durante la mañana y parte de la tarde del viernes realizaron trabajos de limpieza en la playa, mantenimiento del parque infantil de la comunidad y ayudaron en el centro de acopio y el Banco de Alimentos de Guanacaste, informó el sitio digital [Teletica.com](http://Teletica.com)

“Muchas de las personas que se encuentran en los albergues nos han comentado la necesidad de ocupar su tiempo, realizar tareas durante el día y colaborar con las comunidades de Guanacaste que los han recibido con tanta solidaridad.” indicó Mauricio Herrera, ministro de Comunicación de Costa Rica.

La empresa Florida Ice and Farm Company (FIFCO), mediante su programa de voluntariado “Elegí Ayudar”, ofreció apoyo para organizar la jornada con transporte, alimentación e hidratación para las personas que colaboraron.

“Hemos sido testigos de la situación tan difícil que enfrentan estas personas y quisimos colaborar con ellos y con el Gobierno para que pudieran participar en proyectos que impacten positivamente las comunidades aledañas”, indicó Gisela Sánchez, Directora de Relaciones Corporativas de FIFCO.

El Vice alcalde de La Cruz, Alonso Alan Corea, quien coordina la Comisión de Emergencia Local de ese cantón, donde se sitúan la mayor parte de los albergues, también apoyó la iniciativa y los acompañó en la jornada.

La acción de voluntariado en la que participaron casi una treintena de migrantes cubanos, marca el inicio de lo que se espera sean muchas otras, en las que se involucre el sector

## **Migrantes cubanos en Costa Rica trabajan como voluntarios en obras comunitarias**

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 13 de Diciembre de 2015 13:34 -

---

privado, pues existe la anuencia de un gran número de los migrantes albergados dispuestos a sumarse a este tipo de tareas.

“Agradecemos a FIFCO el apoyo que estamos recibiendo y esperamos que más empresas se motiven a participar para hacer más llevadera la situación que viven los más de 5.000 cubanos que actualmente están a la espera de que los países de la región les permitan continuar su paso a Estados Unidos. Mientras esto sucede, apoyamos a las comunidades que los acogen.” concluyó el Ministro Herrera.